

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Regierungspräsident Wolfgang Reimer und Landrat Dr. Rainer Haas zu Besuch an den Beruflichen Schulen am Römerhügel in Ludwigsburg

28.11.2019

Regierungspräsident Wolfgang Reimer: „Berufliche Schulen überzeugen durch innovatives und vielfältiges Bildungsangebot, das Theorie und Praxis verbindet“

Landrat Dr. Rainer Haas: „Unsere Beruflichen Schulen sind hervorragend aufgestellt, hier werden die dringend benötigten Fachkräfte von morgen unter besten Bedingungen ausgebildet“

Regierungspräsident Wolfgang Reimer war heute gemeinsam mit Landrat Dr. Rainer Haas an den drei Beruflichen Schulen der Oscar-Walcker-Schule, der Mathilde-Planck-Schule und der Robert-Franck-Schule am Römerhügel in Ludwigsburg zu Besuch. Der Landrat, als Vertreter des Schulträgers Landkreis Ludwigsburg, begrüßte den Regierungspräsidenten.

Während eines Schulhausrundgangs, bei dem unter anderem der Orgelbaubereich der Oscar-Walcker-Schule und die dort ausgestellte Subcontra-C-Orgelpfeife besichtigt wurden, erhielten Regierungspräsident Reimer und Landrat Haas einen Überblick über die Vielfalt der Beruflichen Schulen und deren duale Ausbildungen.

Regierungspräsident Reimer hob die Chancen für den Einzelnen durch eine qualifizierte Ausbildung hervor: „Die Schülerinnen und Schüler der Beruflichen Schulen profitieren von den innovativen schulischen und beruflichen Ausbildungsangeboten sowie von der Kombination Theorie und Praxis.“ Es gilt die eigenen Fähigkeiten zu erkennen und das Potenzial zu nutzen, das darin steckt. Dies werde durch das vielfältige Angebot der Schulen unterstützt und gefördert. „Der Grundstein für einen erfolgreichen beruflichen Werdegang oder ein anschließendes Studium ist damit gelegt“, so Reimer.

Bei der dualen Ausbildung an der Oscar-Walcker-Schule werden die Schülerinnen und Schüler im gewerblichen Bereich aller Nicht-Metall-Berufe von der Bau-, Farb- und Holztechnik über die Gesundheits- und Körperpflegeberufe, das Berufsfeld Nahrung bis hin zum Musikinstrumentenbau ausgebildet. Der Schwerpunkt der Gespräche lag heute auf der Entwicklung der Schülerzahlen in den Handwerksberufen. Die Mathilde-Planck-Schule informierte den Regierungspräsidenten über den Stand der neuen generalistischen Pflegeausbildung, die 2020 auch im Landkreis Ludwigsburg startet. Mit Schülerinnen, Schülern und Lehrkräften der Robert-Franck-Schule wurde anschließend über Erfahrungen und Möglichkeiten im Rahmen der angebotenen internationalen Programme der Schule sowie des deutsch-israelischen Austauschs mit der Anne Frank High School im Kibbuz Sasa, im Partnerlandkreis Oberes Galiläa, gesprochen.

„Unsere Beruflichen Schulen sind hervorragend aufgestellt, weil der Landkreis Ludwigsburg als ihr Träger seit Jahrzehnten die nötigen Mittel für Investitionen und laufenden Betrieb großzügig bereitstellt – inzwischen deutlich mehr als 100 Millionen Euro insgesamt; allein für die Beruflichen Schulen am Römerhügel mit ihren derzeit rund 4.350 Schülerinnen und Schülern sind im Jahr 2020 Baumaßnahmen in Höhe von rund 3,2 Millionen Euro vorgesehen“, sagte Landrat Haas. Er fuhr fort: „Hier werden die dringend benötigten Fachkräfte von morgen unter besten Bedingungen ausgebildet.“ Zum Schluss unterstrich Landrat Haas die Bedeutung der internationalen Programme und des Schüleraustausches mit der Anne Frank

High School für die Ausbildung, die Persönlichkeitsentwicklung sowie das gegenseitige Kennenlernen und Verstehen der Schülerinnen und Schüler.

Kategorie:

Abteilung 7 Regierungspräsident Schule